

Fränkische Nachrichten vom 02.07.2015

AUSTAUSCH: Unterbalbacher Schüler im Briefkontakt mit Rátka

Weiteres Fundament für die Partnerschaft



Eine Brieffreundschaft mit Schülern aus der ungarischen Partnergemeinde Rátka haben Schüler der Balbachschule begonnen. Nun erhielten sie von Ortsvorsteher Andreas Buchmann die ersten Briefe zurück. © Herbert Bickel

UNTERBALBACH. Der schriftliche Austausch bleibt nicht auf der Strecke: Post aus Ungarn überbrachte dieser Tage Ortsvorsteher Andreas Buchmann den Schülern der Balbachschule.

Nach dem Vorschlag der Leiterin der Bildungseinrichtung, Kathrin Wernado, beim Besuch der Delegation aus der Partnergemeinde Rátka Ende April/Anfang Mai in Unterbalbach (wir berichteten), Brieffreundschaften zwischen den Kindern auf beiden Seiten aufzubauen, gingen die Unterbalbacher Grundschüler noch vor den Pfingstferien an ihr Werk. Der Ortsvorsteher, der dann umgehend insgesamt 17 Schreiben auf die Reise ins Land der Magyaren schickte, erhielt nun die ersehnten Rückantworten, die er gemeinsam mit der Schulleiterin verteilte.

Er erhoffe sich seitens des Ortschaftsrates aus diesem Anfang heraus einen regelmäßigen Schriftverkehr, vielleicht entwickle sich dadurch auch mal eines Tages ein konkreter Schüleraustausch, so Buchmann, der auch den pädagogischen Aspekt nicht außen vor ließ. *bix*